

Chers amis,

l'Équipe d'animation paroissiale (EAP) s'est réunie par Skype le samedi 25 avril afin de commencer à préparer le déconfinement.

Il existe encore pas mal d'incertitudes à cette date sur les modalités concrètes du déconfinement prévu à partir du 11 mai prochain. Toutefois, soyons dans l'espérance et **déconfinons nos âmes** après ces semaines éprouvantes.

Sur le plan liturgique, l'EAP invite chaque « relais » local (notamment St-Sauveur, Treigny, Bléneau, Rogny) de la paroisse à réfléchir à la façon dont une reprise des célébrations liturgiques pourrait se faire compte tenu de la nécessité de mettre en place les gestes barrières : accessibilité de l'église, répartition des personnes dans l'église, aménagement du lieu de culte etc.

Sur le plan de la solidarité continuons à être vigilants autour de nous envers les personnes fragiles. Une **permanence d'écoute téléphonique** hebdomadaire sera mise en place à partir de la semaine prochaine (chaque mercredi entre 17h et 19h au 06 37 19 52 58). S'il y a des personnes qui souhaiteraient être appelées, merci de communiquer le numéro de tél. au 06 37 19 52 58 ou par mail à chr.champenois@gmail.com.

Sur le plan de la catéchèse, nous sommes conscients qu'il conviendrait de proposer quelque chose aux enfants sans que cela repose trop sur leurs parents. Et pourquoi ne pas reprendre le groupe biblique en visio-conférence ?

Les finances sont un sujet également pour notre paroisse en cette période de confinement. Nous vous proposons d'envoyer vos dons par chèque (à l'ordre de paroisse du Sacré-Coeur en Puisaye) à la Maison paroissiale de St-Fargeau (2 passage du Chanoine-Voury 89170 St-Fargeau) pour compenser au manque à gagner des quêtes qui représentent une part importante de nos ressources (>80 %). Merci aux personnes généreuses qui ont devancé cet appel !

Les **discussions d'après messe sur les parvis de nos églises** nous manquent où nous pouvons échanger des nouvelles, partager nos joies et nos peines. Afin de palier cela, nous vous invitons à rejoindre le réseau social **Whatsapp** dans lequel nous allons très prochainement créer un groupe. Avec tous les membres de l'EAP de la paroisse du Sacré-Coeur en Puisaye (Isabelle Coussement, François-Xavier Lejeune, Annie Pinel, Murielle Viaux, Joseph Kemlin, je vous adresse mes salutations les plus cordiales et surtout **pleines d'espérance** !

Christophe Champenois

